

Motec NEU

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 27. April 2010 um 10:26 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 27. April 2010 um 10:51 Uhr

Motec zeigt sich im neuen Gewand in Villach!



Martin Schrittwieser ist ein langjähriger Freund und Unterstützer, der Fahrern immer mal wieder unter die Arme greift und dafür gesorgt hat das Werner Müller im stylischen "No Fear" Outfit an den Start geht. Jetzt hat er ein neues Geschäft eröffnet und Du kannst das Angebot von Motec in der neuen Niederlassung noch besser bewundern.

Am Bild: Martin Schrittwieser mit Geschäftsführer Peter Leber vor dem neuen Shop.